



大津市浜町1-38  
滋賀銀行従業員組合  
TEL 077-525-5232  
TEL 077-521-2775  
FAX 077-525-5232  
http://www.biwa.ne.jp/~ffs/  
E-Mail: ffs@biwa.ne.jp

# 家族や仲間から平和を託された 千羽鶴 1,800羽

## 原水爆禁止世界大会 参加して 車谷 薫

8月7〜9日の3日間、原水爆禁止世界大会が長崎で開催され、滋賀県からは看護師さんや教員、公務員などさまざまな業種から23名が参加しました。組合員や家族から、平和の願いが込められた千羽鶴1800羽が託され、金融労連の仲間とともに平和公園に奉納しました。



— 金融労連の仲間とともに —

東京から広島まで行進をし続けた方が壇上から、「市民の温かい応援が勇気となり、それが、広島まで平和の伝達者として行進した」と話され、深い感銘を受けました。

私達の草の根運動「国民平和大行進」が世界中に広がり、核兵器廃絶・戦争のない世界を実現するため頑張ります。

アメリカのオバマ大統領が、チェコ・プラハの講演で「アメリカは核兵器のない世界を追求する」と宣言し、「核兵器を使ったことのある唯一の核保有国・アメリカには行動する責任がある」として「平和で安全な世界を追求する」と言及しました。

こうした前向きな発言が世界で高まり、2010年に国連本部で開かれる核保有国5カ国を含めた世界190カ国参加の核不拡散条約(NPT)再検討会議が有意義なものとなるよう期待しています。

核兵器は今、全世界に2万6千発が存在するといわれ、人類の生存を危うくしています。核廃絶は今も緊急・死活的課題となっています。来年の再検討会議で、核不拡散、核軍縮、原子力の平和利用の3本柱が更に進展し、全世界に平和の道が開けることを祈願しています。

組合の運動をいっしょにしている金融労連の仲間とも交流し、平和運動の重要性をあらためて痛感しました。私も「世界は一つ」を合い言葉に、被爆国の一市民として、戦争のない地球を目指し、平和運動に積極的に参加していきます。



うだるような暑さの上に、開会式当日約7千人の参加者の活気に満ちた開催となり、若者が多く平和の尊さを実感しました。従業員組合は、くらしや職場の権利、平和、憲法九条を堅持し続けなければならないという立場から、毎年絶や

## 何かおかしい私たちの職場

### 【職場の声】

#### 滋賀銀行の代表電話番号は？

以前は電話帳のトップに本店営業部が載っていたため、お客さんから直接電話がよくかかりました。組合

の申し出で本部の案内がトップになりました。

しかし、滋賀銀行の電話番号の案内を聞くと本店営業部の電話番号が案内されました。

番号案内も何となくしてはならないと、本店営業部の電話は鳴りつばなしです。

#### 「交通費」払うべきは当然払う！

16年間働かれたパートさんが辞める直前1カ月分の旅費が不払いであったことが分かりました。

人事部に問い合わせたところ「過ぎたことで本人が何も言っていないので払わなくても良い」と返事がありました。

「長年お世話になった人にあまりにもみずくさい、支払うべきだ」と上司が掛けあってくださり、支払われることになりました。

#### 黒字になれば本当に戻す？

臨給が大幅カットされました。「黒字になれば元に戻す」の約束を必ず守ってほしいです。

#### 新規口座作成に1時間40分 客員さんの訴え！

滋賀銀行このごろよく待たすので、評判悪い。この間新規口座作成で1時間40分も待たされた。人が足らんと違う？評判悪いし、肩身がせまい。

### 労使懇話会を開催

従業員組合は、8月21日(金)、第62回労使懇話を開催しました。銀行は「当行の課題と展望」で、組合からは、「地域金融機関としての社会的責任をテーマに懇談しました。」

社会的責任が果たせない。また、「かけはし」に紹介する企業は儲けだけでなく、社会的責任や地域住民の声を反映しないのだめだ、と申し入れました。

銀行は何も知らなかったようですが、成果中心の営業姿勢を質し、また、本当に風通しの良い職場を作ることが必要だと指摘をしました。



現場強化で本部行員の1割が引き抜かれましたが、年齢層のバランスで

